

Polsek Lengkong Polres Sukabumi Laksanakan Pengamanan Turnamen Bola

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.JURNALIS.ID

Aug 18, 2023 - 12:02



Polsek Lengkong Polres Sukabumi Laksanakan Pengamanan Turnamen Bola

Sukabumi, 18 Agustus 2023 – Dalam rangka memeriahkan peringatan HUT RI ke-78, Kecamatan Pabuaran menggelar pertandingan sepakbola final yang mempertemukan tim Pemdes Cibadak dan Pemdes Pabuaran. Pertandingan ini diawasi dengan ketat oleh aparat keamanan dan berlangsung di Lapangan Puncak Tugu Kecamatan Pabuaran pada Kamis, 17 Agustus 2023, mulai pukul

15.00 hingga selesai.

Acara tersebut juga dihadiri oleh beberapa tokoh penting di wilayah kecamatan, termasuk Camat Pabuaran, Ketua PGRI, Ketua PHBN, Ketua KOK, dan Ketua KNPI Pabuaran. Dalam kesempatan tersebut, AIPDA Adang Koswara, S.AP, selaku Bhabinkamtibmas Desa Sirnasari/Kasubsektor Pabuaran dari Polsek Lengkong, menyampaikan pesan kamtibmas kepada seluruh peserta dan penonton. Pesan tersebut menekankan pentingnya menjaga situasi kamtibmas dan bermain sepakbola dengan sportifitas tinggi.

Selain itu, AIPDA Adang Koswara juga memaparkan program unggulan Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede, S.H., S.I.K., M.H, yang dikenal dengan sebutan "Aa Dede (PRESISI)", singkatan dari Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien. Program ini bertujuan untuk memberikan wadah kepada masyarakat untuk menyampaikan segala bentuk curahan hati, saran, dan informasi terkait potensi gangguan kamtibmas. Masyarakat diharapkan dapat berkolaborasi dengan Bhabinkamtibmas dan juga menggunakan Hotline Polres Sukabumi di nomor 110 untuk menyampaikan informasi penting.

Pertandingan sepakbola final tersebut berhasil berlangsung dengan sukses dan meriah. Semangat sportifitas dan kebersamaan terpancar dari peserta dan penonton yang hadir. Keberhasilan acara ini juga menunjukkan komitmen Kecamatan Pabuaran dalam memperingati HUT RI ke-78 dengan berbagai kegiatan positif yang mempererat tali persaudaraan dan semangat nasionalisme.